
Carissimi fratelli,

Natale è la festa in cui ricordiamo che non siamo soli nel mondo. 

Il Dio amore, manifestatosi pienamente in Gesù – il Bambino povero che è nato a Betlemme da Maria 
di Nazareth –  è con noi. 

Dio viene ad abitare in mezzo all’umanità per portare il suo messaggio di tenerezza, misericordia, 
condivisione e fraternità.

Possiamo ascoltarlo e ad accoglierlo per essere, con i linguaggi della comunicazione, segni di amore e 
di pace, per la costruzione della cultura dell’incontro.

La luce della Santa Notte di Natale risplenda nel cuore di ognuno di voi e vi illumini durante tutto 
l’anno 2019.

Fraternamente,

DON  VALDIR JOSÉ DE CASTRO
Superiore generale

“E il Verbo si fece carne  
e venne ad abitare in mezzo a noi” 
(Gv 1,14)
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